

E-world 2014

Marktplatz der Ideen

[11.02.2014] Unter dem Slogan Marktplatz der Ideen präsentiert sich das Unternehmen MVV Energie auf der E-world 2014 in Essen.

Das Unternehmen MVV Energie präsentiert sich ab heute auf der Essener E-world energy & water 2014 mit einem eigenen Stand in Halle 4 Smart Energy. Ralf Klöpfer, Mitglied des Vorstands von MVV Energie: „Unter der Überschrift Marktplatz der Ideen zeigen wir zusammen mit unseren Tochterunternehmen und Partnern die große Bandbreite von Lösungen auf, die wir unseren Kunden bieten.“ Auf dem Stand werden laut MVV Energie intelligente Lösungen vom Energie-Management über den Handel bis zur effizienten Beleuchtung vorgestellt. Neben MVV Energie und den Tochterunternehmen MVV Enamic und MVV Trading werden unter anderem auch die Stadtwerke Schwetzingen und das Unternehmen GreenCom Networks vertreten sein.

MVV Energie und GreenCom Networks kooperieren im Bereich des dezentralen Energie-Managements und bei virtuellen Kraftwerken. Ziel ist dabei, Erzeugung und Verbrauch von Strom aus erneuerbaren Quellen zu steuern und so für einen ausgeglichenen Netzbetrieb zu sorgen. Insbesondere für Energieversorger ergeben sich neue Geschäftsmodelle durch die effiziente Vermarktung von Energie, so MVV Energie.

(ma)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2014, Stadtwerke Schwetzingen